

Homepagebericht

Projekt: Fußballtisch

Gruppenmitglieder:

- Johannes Brändle
- Leonie Borger
- Alper Can
- Raphael Konzett



Aufgabenstellung:

Unsere Idee war einen Fußballtisch zu bauen, der etwas höher ist als der Norm-Kicker, damit auch größere Leute ohne Rückenschmerzen zu bekommen spielen können.

Die interne Arbeitsteilung sah wie folgt aus:

- Johannes → Teamleiter, Konstruktion, Zerspanung, Zusammenbau
- Leonie → Konstruktion, Zerspanung, Organisation, Anleitungen schreiben
- Alper → Konstruktion, Zerspanung, Zusammenbau
- Raphael → Konstruktion, Zerspanung, Zusammenbau

Technische Daten

- Abmessungen: 130x163x100cm
- Verwendete Materialien: Stahl, Alu, Polyamid, Holz, Lack
- Funktion: sollte auch für größer Leute gut spielbar sein
- Besonderheiten: etwas höher; damit man Rückenschmerzen vermeiden kann